

Le patrimoine arboré des Evaux

Août 2020

Fière de son patrimoine arboré, la Fondation des Evaux a entrepris, avec l'aide d'un cabinet d'expertise indépendant genevois, une analyse méticuleuse de l'état sanitaire de ses arbres. L'étude réalisée entre l'automne 2019 et le printemps 2020 a porté sur 1'427 arbres.

Les experts recommandent le renouvellement d'une partie du patrimoine arboré pour des questions de sécurité, en particulier dans des zones à forte fréquentation.

En effet, certains arbres sont fortement fragilisés et présentent un danger pour les personnes et les infrastructures. Ils doivent être abattus. Des plantations compensatoires seront réalisées.

Les travaux sont planifiés en deux étapes pour 2020 :

- Avec l'autorisation du Canton, une coupe d'éclaircie est prévue en août et concerne 50 arbres, principalement des bouleaux.
- La seconde étape aura lieu au mois d'octobre et touchera 28 spécimens, majoritairement des bouleaux et des acacias.



Une trentaine de bouleaux et des pins sylvestres seront plantés en automne 2020 dans la zone loisirs pour assurer une compensation autant fonctionnelle qu'esthétique. Une seconde plantation sera effectuée courant 2021.

Des jeunes arbres sont régulièrement plantés sur le site des Evaux afin de diversifier la structure d'âge de ce patrimoine.

L'ensemble arboré du parc des Evaux est hétérogène : un tiers est constitué de bouleaux, un autre tiers comprend des chênes, dont beaucoup sont plus que centenaires. Ils revêtent une grande valeur tant d'un point de vue paysager qu'écologique. Le tiers restant inclut des charmes, érables, robiniers, épicéas, peupliers et saules. Cette diversité d'essences représente non seulement un ravissement pour les amateurs de la nature, mais aussi un intérêt pour l'équilibre de notre écosystème.

Durant les travaux, l'accès au chantier sera interdit.

Nous vous remercions de votre compréhension.

La Fondation des Evaux